## De Revista Educativa a Journal Científico convencional, nuevos retos

Cumplidos tres años al frente de Respirar, ALAT nos invitó a continuar como editores en jefe con el desafío de convertirla en una publicación científica convencional, en la que puedan seguirse publicando artículos especiales, revisiones y reportes de casos, pero que sobre todo sume la tarea de publicar investigación original.

Junto al Comité Ejecutivo discutimos los próximos pasos a seguir y diseñamos una nueva estructura para la revista. Incorporamos a Mercedes Cavallero como Secretaria de Redacción, quien tiene experiencia previa en esta tarea en publicaciones científicas médicas. Rearmamos el Comité Editorial con la incorporación de Editores Adjuntos (Rogelio Pérez Padilla y Adrián Rendón), Editores Asociados y miembros del Comité Editorial, incluyendo colegas prestigiosos con importantes antecedentes como autores de literatura científica en publicaciones indexadas. Entre estos últimos incluimos además a los directores de los Departamentos Científicos, que permanecerán en esta posición mientras dure su mandato. Finalmente, iniciamos la tarea de progresiva incorporación de Respirar en las bases de datos que hagan la revista más visible y atractiva al tiempo que adquiera mayor prestigio entre otras revistas científicas de similar orientación. Ya estamos en Latindex y avanzamos en cumplir con los requisitos para ser admitidos por LILACS y SciELO.

A partir de 2021 publicaremos Respirar con una frecuencia fija de cuatro números anuales (en los meses de marzo, junio, septiembre y diciembre), incluyendo al menos dos trabajos originales por número, incorporaremos una plataforma para la admisión de artículos y agilizaremos el mecanismo de revisión.

Esperamos poder cumplir con este importante desafío, con la ayuda del equipo que conformamos y del Comité Ejecutivo de ALAT, transformando a Respirar en una revista científica dedicada a medicina respiratoria, sueño y medicina crítica, y en una opción competitiva para que los especialistas publiquen su producción científica.



Carlos Luna
EDITOR EN JEFE DE RESPIRAR - ALAT



Francisco Arancibia
EDITOR EN JEFE DE RESPIRAR - ALAT